

Wie entwickelt das Sachenrecht mit dem herkömmlichen Material Lösungen für Probleme, die durch neue gesellschaftliche Praktiken entstehen?



Das Sachenrecht vor modernen Herausforderungen

Herausgegeben von Prof. Dr. Mathias Schmoeckel 2023, 125 S., brosch., 29,–€ ISBN 978-3-8487-7517-0 (Schriften zum Notarrecht, Bd. 60)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7517-0

Durch neue gesellschaftliche Praktiken wie Car-Sharing oder den Einbau von Photovoltaikanlagen auf Hausgrundstücken entstehen Probleme, die bei Entwurf des BGB kaum vorstellbar waren und somit keine Beachtung fanden. Nun muss das Sachenrecht mit dem ihm innewohnenden Material Wege finden, mit diesen Problemen umzugehen und sie zu lösen. Für diese Aufgabe soll der Tagungsband vor allem als Anregung dienen und behandelt in fünf Beiträgen

verschiedene Fragestellungen in diesem Bereich, in denen mögliche Herangehensweisen detailliert dargestellt werden.

Mit Beiträgen von

Notar Dr. Leif Böttcher, LL.M. (Miami); Notar a.D. Dr. Julius Forschner; Notar PD Dr. Patrick Meier; Notar Dr. Klaus Oertel, LL.M. (London); Dr. Johannes Richter, B.A. und Prof. Dr. Mathias Schmoeckel.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.





How Does Property Law Use Traditional Material to Develop Solutions to Problems Created by New Social Practices?



Das Sachenrecht vor modernen Herausforderungen

Edited by Prof. Dr. Mathias Schmoeckel 2023, 125 pp., pb., € 29.00 ISBN 978-3-8487-7517-0 (Schriften zum Notarrecht, vol. 60)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7517-0

New social practices such as car-sharing or the installation of photovoltaic systems on house properties give rise to problems that were hardly conceivable when the German Civil Code was drafted and thus did not find any consideration. Now property law, with its inherent material, must find ways to deal with and solve these problems. For this task, the conference volume is intended primarily as a stimulus and deals in five contributions with various issues in this

area, in which possible approaches are presented in detail.

With contributions by

Notar Dr. Leif Böttcher, LL.M. (Miami); Notar a.D. Dr. Julius Forschner; Notar PD Dr. Patrick Meier; Notar Dr. Klaus Oertel, LL.M. (London); Dr. Johannes Richter, B.A. and Prof. Dr. Mathias Schmoeckel.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

